
Pedido de Informação nº 0001/2019 
 

 

 

Ao Plenário da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

   

JOSÉ RONALDO SILVA LOPES, Vereador à Câmara Municipal de 

Mateus Leme, ouvida a Casa Legislativa, apresenta o seguinte Pedido de 

Informação: 

 

• Que o Sr. Perito indicado pela Administração Municipal, encarregado 

de dirimir as questões relativas às obras realizadas na ponte que passa 

sobre a linha férrea, fazendo a ligação com o Bairro Central, preste os 

devidos esclarecimentos constantes do documento anexo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                   Tratam-se de informações realmente de interesse da população, na 

medida em que a demolição ou reforma da referida ponte trazem impacto direto 

sobre a vida e cotidiano dos moradores locais e usuários da respectiva via, além de 

possuírem relação com o mau uso de recursos do Erário. 

 

Sala das sessões,  04 de novembro de 2019 

 

 

JOSÉ RONALDO SILVA LOPES  

VEREADOR 

 


